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La inversión de las utilidades de Electrohuila
Escrito por  LA NACIÓN, NEIVA

Luego de varios años en que la Electrificadora del Huila, cuya mayoría accionaria, 85%,
corresponde a LA NACIÓN, trasladaba las utilidades al Gobierno Nacional, la Asamblea General
del martes en Neiva decidió  entregar parte de las ganancias del último año, $15.000 millones, al
Departamento y a los Municipios socios para su libre destinación.

Consultados por LA NACIÓN, alcaldes de diferentes poblaciones reaccionaron de manera positiva
frente al anuncio hecho para la ejecución de proyectos en sus entes territoriales.

En total, Julio Gómez, gerente de Electrohuila, anunció que la Empresa generó el último año una
utilidad de $62.644 millones .

Carlos Motta Pardo, alcalde de Palestina.
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“Aspiramos que esto sea una realidad. Tenemos bastantes necesidades en nuestra región y
aspiramos que con esto se tengas más soluciones, especialmente de electrificación y ampliación,
con lo que mejoraríamos la calidad de vida de los palestinos”.

Juan Diego Trujillo Artunduaga, alcalde de Elías. 



“Tenemos proyectos listos, necesitamos que nos digan en qué áreas los necesitan y los
presentamos; infraestructura, corte social, deportivo o educativo. Es una  buena inicitiva porque
estos recursos son de todos”.
 
Alberto Calderón Ramírez, alcalde de Teruel.


